



Leitbild

Das Fachseminar für Altenpflege begleitet die Auszubildenden auf dem Weg, auf welchem sie lernen, fachgerechte Pflege zu bewusstem, professionellem und verantwortungsvollem pflegerischen Handeln auszubilden.

Ausgehend von den Erkenntnissen einer anthroposophisch orientierten Pflege, welche den Menschen als physische, seelische und geistige Individualität betrachtet, ist uns daran gelegen, die Sensibilität der Auszubildenden so zu entwickeln, dass diese zu einer ganzheitlichen und wertschätzenden Pflege befähigt werden.

Zur Entwicklung und Schulung dieses ganzheitlichen Ansatzes, erfolgt die Vermittlung fachlicher Inhalte mit Lerneinheiten der Selbsterfahrung.

Wir betrachten den Beruf der Pflege als eine Kunst und eine Wissenschaft, in welchem Pflegende Urteilsvermögen, Schöpfungskraft und Intuition benötigen. Um unsere Auszubildenden auf diese verantwortungsvolle Aufgabe vorzubereiten und einen schöpferischen Prozess anzuregen, wird die Ausbildung durch künstlerische Lerneinheiten begleitet.

Zur Sicherung der Qualität der fachpraktischen Ausbildung, steht das Fachseminar den betrieblichen Ausbildungsträgern jederzeit unterstützend zur Seite, um Theorie und Praxis konstruktiv miteinander zu verbinden.

Wir bilden unsere Teilnehmer zu verantwortungsvollen Persönlichkeiten aus, die den Bedürfnissen des Arbeitsmarktes qualitativ und quantitativ entsprechen.

Basierend auf dem besonderen Anliegen der Anthroposophie der geistigen Freiheit und Entwicklung des Menschen, ist das Fachseminar für jeden Auszubildenden offen, welcher die Bereitschaft zur Eigenentwicklung mitbringt, unabhängig von seiner religiösen oder weltanschaulichen Orientierung.